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【司 会】 本間健一郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 長坂正人委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我らの生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

 
オランダのイメージはというとたいていの人は、あ

の大きな風車が回っている風車風景でしょう。ところが

どっこいあの風車は観光用のお飾りではありません。

オランダの国土は日本の九州くらいの面積ですが、し

かし、その４分の１の面積は、海抜０ｍ以下の低湿地

帯です。低いところは６．７ｍ以下のところもあるそう

です。その水のぬかるみのようなところに土手を作り、

クリークを掘ってさらに大きな運河を作って、北海に放

出しています。これらの水を汲んで外へ外へと排出し

ている原動力となっているのが、風車を回している風

力です。電気の無かった時代から、風力で風車を回し、

その動力で湿地の水が排出され国土が保全されてい

ます。 

 ですからオランダには次のような箴言があります。 

「世界は神が創造したが、オランダはオランダ人が造

った」。そのような国土で、農産物やその加工品食糧

の輸出額はアメリカに次いで世界第 2 位なのです。 

広大な国土を持つブラジル、ドイツ、フランスなどより

上位なのです。日本はと言ったら、なんと５３位にやっ

と出てきます。イギリスでさえ１６位になっています。

日本はてんで話になりません。 

 今、ＴＰＰや農協問題が日本国内の話題になってい

ますが、こんな競争力のない日本農業にしたのは「い

ったい誰だっ」と叫びたくなります。ちなみに、輸入額

ランキングで見ると日本は、アメリカ、中国、ドイツに

次いで４位です。５位：オランダ、６位：イギリス、７位：

フランスとなっています。 

  

 

 

【伝 達】 

◇米山奨学金 米山功労者感謝状 

第３回マルチプル：保科義則さん 

 

 

 【表 彰】 

◇１００％バッジ 

保科義則さん １２年 

 

 

 【表 彰】 

＜親睦委員会：長坂正人さん＞ 

 

◇会員の誕生日 

孫犂冰さん、保苅玲子さん、長坂正人さん、 

井上陽一さん、野崎裕さん、山田克明さん、 

栗山清さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

斉藤稔さんご夫人、金子康弘さんご夫人、 

 

◇会員の創業記念日 

佐藤真介さん：㈱佐藤電気商会 

井上陽一さん：三研電設工業㈱ 

 

◇会員の結婚記念日 

孫犂冰さんご夫婦、立川龍雄さんご夫婦、 

近藤彰さんご夫婦 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：長坂正人委員＞ 

蒲原祭りふれあい広場の支援のお願いします。参加

可能な方は事務局まで。 

 



          

 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志副委員長＞ 

 

のんぴーり青山わくわく市本日〆切です。ＰＯＮＰＯＮ

ナイトカーニバル協賛もよろしくお願いします。 

 

＜社会奉仕委員会：伊藤洋委員長＞ 

 

東ＲＣ杯少年野球大会は明後日開催です。１０時から

開会式。 

 

＜親睦委員会：市川務委員長＞ 

志田年度納会２７日（金）です。会費は現地徴収です。 

 

＜ゴルフ同好会：山田克明員長＞ 

 

・７ＲＣ合同コンペ（クラブ対抗順位は新潟東ＲＣは５

位） 

・新潟東・静岡東ＲＣ親善ゴルフ大会、志田杯コンペ

（優勝：山田克明さん） 

が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員＞ 

 
保科義則さん 

１００％バッジ。ありがとうございます。久しぶり

の例会、楽しませてもらいます。 

山田克明さん 

新潟東・静岡東ＲＣ親善ゴルフ大会新潟東の部で

１位でした。ニコニコします。 

本間健一郎さん 

あきらめていたのですが娘がようやく嫁ぐことが

決まりましたので…。 

近藤彰さん 

ルーベンス、ゴッホ、フェルメール、多数の絵を

見て目の保養をしてきました。ただ、ブリュッセル

の飲み屋街の小路の奥に小便少女が鎮座して

いました。リアルでした。 

保刈玲子さん 

誕生日のお花をありがとうございました。感謝！

バラも私も早めにドライフラワーにして腐る前の

処理をしようと思います。 

追伸、この２，０００円は那須野さんからもらいま

した。 

井上陽一さん 

明日当社は創立４０周年を迎えます。先週２泊３

日でおもてなしの心を学ぶ、研修旅行に行ってき

ましたのでニコニコします。 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７１．７０％ 

２週間前メークアップ後  ８６７９％･･･◇ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

田島亙さん 

 

 

 

次週６／２０例会は、「一年を振り返って」 

会長：志田常弘さん、幹事：水本直弥さんの 

会員スピーチです。 


